



## NOTICIAS

### Imparten conferencia en encuentro de jóvenes en Cienfuegos especialistas del Centro Juan Pablo II.

**La Habana, noviembre 20 (16:15):** El pasado domingo 15 de noviembre, en horas de la tarde, el Dr. Jorge Suardíaz, vicedirector del Centro de Bioética Juan Pablo II y la profesora Elva Espinosa, asesora pedagógica de esta institución, impartieron una conferencia sobre el tema de la formación de la conciencia moral, ante un grupo de aproximadamente sesenta jóvenes de ambos sexos, con edades entre 13 y 21 años, en la sureña ciudad de Cienfuegos.

Después de la exposición del tema, los jóvenes realizaron una discusión, por grupos, de materiales relacionados con el mismo.

Queda autorizada la reproducción parcial o total de los artículos publicados en esta revista, citando la fuente. Las opiniones de los autores son personales y no reflejan necesariamente las del Consejo de Redacción.

CENTRO DE BIOÉTICA JUAN PABLO II  
Mayía Rodríguez # 804, esquina a Espadero, Municipio 10 de Octubre,  
Ciudad de La Habana. Cuba. C.P. 10500  
Tel : (537)-6487463; Fax: (537)-6487462  
[info@cbioetica.org](mailto:info@cbioetica.org)

<http://www.cbioetica.org> - <http://www.cbioetica.net>